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Vis Santa Maria delle Mole (calcio,Prima cat.), il ds Carnevale: “Ora
siamo in ballo e vogliamoprovarci”aa

Solo la pausa forzata, dovuta allo stop deciso dagliarbitri, ha frenato la corsa della Prima categoriadella
Vis Santa Maria delle Mole. La formazionebovillense, però, è pronta a ripartire già da domenicaquando
farà visita alla Virtus Anzio: “Affronteremouna squadra che è terzultima e ha bisogno di punti –avverte il
direttore sportivo Pasquale Carnevale –Bisogna avere massimo rispetto dell’avversario efare un’altra
partita seria”. Il ds commenta lo stopforzato dello scorso week-end: “Sono nel calcio da46 anni e ne ho
viste di tutti i colori. Probabilmentein passato c’erano situazioni peggiori, ma se gliarbitri hanno deciso di
fare un gesto di questo tipobisogna rispettare la loro decisione. Il numero deidirettori di gara è in costante
calo, è ovvio chedurante le partite ci può essere qualche momento dinervosismo dovuto ad alcuni errori,
ma la violenza èintollerabile e ingiustificata: ci sono problemi ben piùseri di una partita di calcio dilettante”.
Carnevaleesprime la sua soddisfazione per l’avvio dicampionato della Prima categoria della Vis Santa
Maria delle Mole: “Il gruppo e lo staff tecnicomeritano davvero i complimenti. I ragazzi hannosaputo fare
squadra fin dalle prime settimane el’ambiente rema compatto in un’unica direzione.Eravamo partiti per
migliorare i 39 punti dello scorsocampionato e per farlo avevamo inserito alcuniinnesti di esperienza e
qualità, poi è statobravissimo mister Livio Rocconi a trovare le giustealchimie e a costruire una squadra
molto solida. Ilmerito va anche a mister Nazzareno Mosciatti cheha guidato questo gruppo fino all’anno
scorso e hafatto crescere molti dei ragazzi dell’attuale rosa. Orasiamo in vetta e come si dice: siamo in
ballo,vogliamo provarci a giocare le nostre carte”.Carnevale e la società si sono già mossi sul mercato
invernale inserendo in rosa l’ex Ostiantica LorenzoMerlini: “E’ un centrocampista di valore col vizio delgol,
lo volevamo già nei mesi scorsi e siamo contentidi averlo portato qui. Altri innesti? Al momentostiamo
bene così, i ragazzi in rosa hanno deciso dirimanere tutti e quindi siamo al completo, mavalutiamo tutte le
situazioni”. Il progetto della VisSanta Maria delle Mole è diventato più forte anche a livello societario: “Il
presidente Salvatore Pruiti aveva fatto un ottimo lavoro, poi in estate l’unità di intenti con il main sponsor
Stefano Bianchi ci ha fatto fare un ulteriore salto di qualità. Ma voglio sottolineare che mister Rocconi
aveva già deciso di accettare la nostra proposta prima dell’intesa tra Pruiti e Bianchi perché voleva
mettersi in gioco in questo club. Un altro motivo di soddisfazione è la vicinanza di tanti appassionati a
questa squadra: moltissime persone si sono avvicinate e seguono questi ragazzi al campo. A tutti voglio
augurare delle serene festività natalizie”.

Read More

Post to Pdf

Developer By Post to Pdf

https://www.metamagazine.it/vis-santa-maria-delle-mole-calcio-prima-cat-il-ds-carnevale-ora-siamo-in-ballo-e-vogliamo-provarci/

